

Los datos estadísticos sobre la evolución de la declaración de la Renta 2013.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 13/05/2014 20:13

Desde ayer y hasta el 30 de junio ya se puede realizar la declaración presencial de la renta con la ayuda de un técnico de hacienda para los contribuyentes que haya solicitado cita previa.

4.211.000 contribuyentes ya ha presentado su declaración y un total de 2.157.000 contribuyentes ya han recibido su devolución por un importe total de 1.427 millones de euros.

Más trámites e información en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/05/13/los-datos-estadisticos-sobre-la-evolucion-de-la-declaracion-de-la-renta-2013/>

Salu2
